

Extract of INSPÉ de l'académie de Versailles

<http://inspe-versailles.fr/Enseigner-a-l-etranger-C-est-possible>

Enseigner à l'étranger ? C'est possible !

- Devenir enseignant ou CPE -

Publication date: lundi 1er juin 2015

Académie de Versailles - INSPÉ de l'académie de Versailles

Départ à l'étranger, évolution... Le métier d'enseignant offre des perspectives de mobilité. Le réseau de l'enseignement à l'étranger (AEFE) a par exemple permis à 6 140 enseignants d'être détachés à l'étranger.

D'autres programmes existent : les écoles européennes qui accueillent les enfants de ressortissants européens vivant dans un autre pays membre, offrent des postes aux enseignants français. Autre exemple près de 160 enseignants titulaires des premier et second degrés ont été recrutés par la Mission laïque française (MLF) pour exercer dans des établissements d'enseignement français à l'étranger. [En savoir plus](#)